

Hallo Kinder der Klasse 4b, lieber Herr Wilczopolki,

erst mal vielen Dank euch allen, dass ihr uns den lieben Willi Waschbär geschickt habt. Also das ist ja wirklich ein ganz feiner Kerl. Wir haben ihn hier bei uns in der Klasse als lieben und netten Besucher, ja eigentlich schon als Mitbewohner kennengelernt. Er hat sich vorbildlich benommen und stets gute Laune verbreitet. Wir sind schon ein bisschen traurig, dass er jetzt wieder weg muss. Natürlich können wir auch verstehen, dass er wieder in sein Zuhause möchte und ihr ihn sicherlich auch vermisst habt.



Wie ihr auf den nächsten Seiten lesen und sehen werdet, hat der Willi bei uns in der Schule so

Einiges erlebt. Und selbstverständlich haben wir ihm das ganze Schulgebäude gezeigt und auch das ein oder andere über unsere Klasse, unsere Schule und unsere Stadt erzählt. Willi war immer ein interessierter Zuhörer.



Der Höhepunkt seines Besuches war sicherlich

seine Begleitung zum Basketballturnier. Dort hat er uns als Maskottchen so viel Glück gebracht, dass wir uns jetzt Stadtmeister im Grundschulbasketball nennen dürfen. An diesem Tag hat Willi auch die beiden Basketballprofis Kevin Kern und Dario Fiorentino kennen gelernt, die bei euch in Essen für die ETB Baskets in der 2. Bundesliga spielen.



Mit unserem Klassentier „Niko the Dino“ hat sich Willi übrigens bestens verstanden. In den letzten Tagen haben sie sogar regelmäßig in Nikos Bett gekuschelt.



**Wir wünschen euch weiterhin ganz viel Freude mit Willi und vor allem im Sommer einen guten Start an der nächsten Schule!**

Herr Zeller und die Klasse 4b aus dem Dichterviertel in Mülheim

# Mülheim an der Ruhr

Liebe Klasse 4b,

Unserer Schule heißt GGS am Dichterviertel.

Williwaschbär ist gut angekommen. Jede Klasse von unserer Schule hat auch ein Klassentier. Wir haben viele Fächer und nette Lehrer oder Lehrerinnen. Wir haben viel Spaß mit Willi. Willi wird sehr viel erleben, er kommt nämlich überall mit. In der Nähe unserer Schule ist ein Spielplatz und eine Bude. Bei uns in der Schule gibt es eine alte Frau die heißt Frau Wagner sie übt mit uns Lesen.

Unser Schulleiter heißt Herr Bahr er ist sehr freundlich. Ich haben verwandte in der Schule. Fast alle haben um 7.55Uhr Schule.



## Und jetzt etwas über Mülheim an der Ruhr

Bundesland:	Nordrhein-Westfalen
Regierungsbezirk:	Düsseldorf
Kreis:	Kreisfreie Stadt
Höhe:	26,0 bis 152,7 m ü. NN
Fläche:	91,29 km <sup>2</sup>
Einwohner:	168.288 (31. Dez. 2008)
Bevölkerungsdichte:	1843 Einwohner je km <sup>2</sup>
Postleitzahlen:	45468-45481
Vorwahl:	0208
Kfz-Kennzeichen:	MH
Stadtgliederung:	9 Stadtteile in 3 Stadtbezirken

**Mülheim an der Ruhr** ist eine kreisfreie Stadt im westlichen Ruhrgebiet in Nordrhein-Westfalen. Die Stadt ist als Mittelzentrum eingestuft. Sie liegt direkt an der Ruhr, zwischen den angrenzenden Oberzentren Duisburg und Essen sowie der nahe gelegenen Landeshauptstadt Düsseldorf

Die Verleihung der Stadtrechte erfolgte 1808, ein Jahrhundert später überschritt die Einwohnerzahl die maßgebliche Grenze und machte Mülheim an der Ruhr zur Großstadt. Zur Zeit ihres 200 jährigen Jubiläums im Jahre 2008 zählte sie mit ihren etwa 170.000 Einwohnern zu den kleineren Großstädten des Landes.

Von Seysma und Moesha

## *Willi Geschichte*

Ich habe dem Willi von unserer Schule erzählt. Das wir 18 Kinder sind und das unsere Schule auch Klassentiere hat. Unser Lehrer heißt Herr Zeller, unser Klassentier heißt Niko und das Niko auch Freunde hat wie Mimi, Ele und noch viele andere. Unsere Pause ist um halb 9.

## *Geschichte von Julian*



## Pause mit Willi Waschbär

Wir haben an einem Dienstag dem Willi von unserer Pause erzählt. Dabei waren wir bei unserem Spieleschrank. Dort kann man viele Spielsachen für die Pause ausleihen, .z.B. ein Springseil, Tischtennisschläger, Bälle und vieles mehr. Wir haben ihm auch erzählt, was für Dinge wir draußen haben. Dort haben wir einen Basketballkorb, eine Balancierstange aus Holz und noch Vieles mehr. Das doofe ist, dass, der Schulhof auch von den Hauptschülern benutzt wird das nervt. Es hat viel Spaß gemacht, dem Willi alles zu erzählen.

Von Lolita und Kira aus der Kl.4b

